

BRANCHENNEWS

Bestpartner 2020/21



Logo: GGKA

Alle zwei Jahre bewerten die im Fachverband GGKA organisierten Fachhändler ihre Lieferanten für Gastronomie- und Großküchenausstattung. Die GGKA-Bestpartner 2020/21 werden zur Intergastra in Stuttgart am 15. Februar 2020 im lockeren Rahmen ausgezeichnet. Anders als die Jahre zuvor liegt die Auswahl der Lieferanten seit 2018 bei den Fachhändlern. So werden mehr Lieferanten in die Bewertung einbezogen. Die Unternehmen stellen sich in insgesamt sieben Bewertungskriterien. Ausgezeichnet wird dann in den drei Bereichen ?Maschinen und Geräte?, ?Gedeckter Tisch? sowie ?Projekt & Design? mit jeweils fünf Kategorien. Die Firmen erhalten so ein unverfälschtes Bild ihrer Leistung und Marktposition. Bewusst verzichtet wird auf eine Auszeichnung von Zweit- und Drittplatzierten, dennoch werden diese im Rahmen der Verleihung hervorgehoben. Der Event findet am 15. Februar 2020 ab 18 Uhr auf dem Messestand des DEHOGA in Halle 7 statt. Der GGKA lädt zu Cocktails und Snacks ein und bietet so auch eine perfekte Gelegenheit, um den ersten Messetag im Dialog mit Kollegen, Industriepartnern und Fachhändlern Revue passieren zu lassen. Die Teilnahme ist kostenlos, der Verband bittet aber vorab um namentliche Anmeldung bis zum 7. Februar, per Mail an